

Ares

El proyecto que queremos realizar, consiste en una cafetería enfocada a un sector de la población que se ve atraída por los videojuegos y más cosas como el anime, etc. Ofreceremos en nuestros servicios aparte de un lugar donde pedir bebidas y comida (hamburguesas, pizzas, bocatas, etc.), ofrecemos como atracción principal, distintos ordenadores y consolas de videojuegos, que los clientes podrán alquilar para poder jugar con sus amigos o jugar solos si así es como quieren los clientes. Aparte contaremos con una o dos salas equipadas con un proyector donde los clientes podrán elegir si ver una película o una serie.

Si bien es verdad que los servicios que ofrecemos ya son existentes, en distintos lugares y de distintas formas. A base de visitar distintos sitios que ofrecen un servicio similar al nuestro, hemos podido apreciar diversos fallos que producen que los diversos lugares similares, reciban un rechazo por parte de la clientela, nosotros queremos mejorar esos errores notorios, para conseguir un espacio óptimo y cómodo.